

Kasdim 0824/Jember Hadiri Perayaan Hari Ibu Ke 95 Kabupaten Jember

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Dec 28, 2023 - 13:15



JEMBER – Peringatan Hari Ibu ke 95 tahun 2023, yang diselenggarakan oleh Pemerintah Kabupaten Jember dilaksanakan di Aula PB Sudirman, dengan thema "Shalihah Cantik Sehat Karena Setiap Perempuan Begitu Berharga" dengan penanggung jawab Wakil Ketua TP PKK Kabupaten Jember Ny. Ervita Afdilah Sari.



Kegiatan dihadiri oleh Bupati Jember Hendy Siswanto beserta Ny. Kasih Fajarini, Wakil Bupati MB Firjaun Barlaman, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan mewakili Dandim 0824/Jember, Sekda Hadi Sasmito dan para Kepala OPD Pemkab Jember.

Dalam sambutannya Bupati Jember menyampaikan diantaranya tingkatkan kesetaraan gender, dengan tataran ideal, tercapainya persamaan kedudukan, hak, kewajiban, dan kesempatan antara kaum perempuan dan laki-laki, agar menjadi mitra sejajar, dalam seluruh aspek kehidupan.

Mari terus berkarya, menjadi sosok yang mandiri, kreatif, inovatif, percaya diri. Terus tingkatkan kualitas dan kapabilitas diri, gandeng mereka yang masih tertatih-tatih, atau yang sedang terjatuh, sehingga bersama-sama menjadi kekuatan, yang dapat menjadi manfaat dan kebaikan bagi semua.



Yang tidak kalah penting, kepada para perempuan Indonesia, jangan pernah lupa, bahwa meski kemajuan kaum perempuan adalah tanggung jawab seluruh komponen bangsa, namun kunci keberhasilan utamanya, ada motivasi dan karya nyata kaum perempuan itu sendiri. Ujar Bupati Jember.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang ijin tidak dapat menghadiri acara tersebut menyampaikan, bahwa mewujudkan Indonesia yang terus maju, perempuan yang berdaya adalah keniscayaan, bahwasanya perempuan ikut berhak dan harus bangkit, tumbuh, dan mengembangkan diri.

Kaum perempuan memiliki peran strategis dalam kehidupan bermasyarakat berbangsa dan bernegara, dalam melahirkan generasi-generasi bangsa, harus diposisikan sebagai mitra sejajar, dalam seluruh aspek kehidupan. Selamat Hari Ibu Ke 95. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)